

# *Consejo de Seguridad de la ONU analiza el uso de armas químicas en Siria*

---



La Habana, 22 feb (RHC) El Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas ONU estudian un reporte del secretario general Ban Ki-moon sobre el empleo de armas químicas por actores del conflicto en Siria.

A partir de la resolución 2235 de agosto de 2015, el Consejo creó un mecanismo conjunto de investigación de la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas y la ONU, encargado de indagar denuncias de uso en el país levantino de gases letales, como el Sarín.

En 2013, el empleo de armas químicas en el conflicto sirio estuvo a punto de desatar una agresión de Estados Unidos, que acusó luego al gobierno de Bashar al Assad de gasear a civiles, aunque no presentó pruebas.

A fines de ese año, un equipo de científicos internacionales confirmó ese escenario, pero sin responsabilizar a alguna de las partes enfrentadas.

Tanto el gobierno de Rusia como el de Siria, atribuyeron el empleo de gases letales a una conspiración destinada a propiciar la intervención estadounidense.(PL

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84909-consejo-de-seguridad-de-la-onu-analiza-el-uso-de-armas-quimicas-en-siria>



**Radio Habana Cuba**